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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE 2 

CURADORES DA UNIVERSIDADE FEDERAL 3 

FLUMINENSE REALIZADA EM 07 DE MAIO DE 2019. 4 

 5 

 6 

Aos sete (07) dias do mês de maio do ano de dois mil e dezenove (2019), às dez horas 7 

e trinta minutos, na Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, na Reitoria da 8 

Universidade Federal Fluminense, reuniu-se, em Sessão Ordinária, o Conselho de 9 

Curadores sob a Presidência do Professor Heitor Luiz Soares de Moura, com o 10 

comparecimento dos seguintes Conselheiros que assinaram a folha de presença, parte 11 

integrante desta Ata: Kátia Zaccur Leal, Edmar Checon de Freitas, João Carlos 12 

Correia B. S. de Mello, Maria das Graças Gomes de Azevedo Medeiros, Regis 13 

Eduardo Coelho Arguelles da Costa, Fernanda Andrade Almeida e José Jairo Araújo.  14 

Também presentes à Reunião, a Chefe da Auditoria Técnica e sua equipe. O Senhor 15 

Presidente abriu a Sessão agradecendo a presença de todos e indagando se todos os 16 

Conselheiros haviam recebido a Ata da Sessão de 16 de abril de 2019 e se havia 17 

alguma consideração a ser feita. O Conselheiro Edmar Checon de Freitas registra 18 

que a fala atribuída ao Conselheiro Regis Eduardo Coelho Arguelles da Costa foi 19 

feita por ele. Diz que o conteúdo está correto, porém solicita que o nome seja 20 

corrigido. A Conselheira Fernanda Andrade Almeida faz uma correção, solicitando 21 

em sua fala onde consta câmara que seja corrigido para câmera. Não havendo mais 22 

considerações, o Senhor Presidente e a Plenária, dão a Ata como aprovada. 23 

Prosseguindo, o Senhor Presidente pergunta se há processos a serem relatados. Não 24 

havendo, a Plenária trata de Assuntos Gerais. O Senhor Presidente registra uma 25 

solicitação da Conselheira Maria das Graças Gomes de Azevedo Medeiros visando 26 

convidar o Pró-Reitor de Planejamento, Jailton Gonçalves Francisco, para uma 27 

apresentação/exposição da situação do Orçamento da Universidade frente ao corte de 28 

verbas anunciado pelo Governo Federal. A Conselheira diz da necessidade do 29 

Conselho de Curadores fazer um acompanhamento mais próximo, visando à 30 

compreensão e posterior análise das Contas no final do ano. A Conselheira Kátia 31 

Zaccur Leal apresenta sua concordância na solicitação apresentada pela Conselheira 32 

Conselheira Maria das Graças Gomes de Azevedo Medeiros, desejando ter 33 

conhecimento pelo Pró-Reitor do Planejamento, prioridades e onde haverá cortes na 34 

Universidade. O Conselheiro João Carlos Correia B. S. de Mello coloca outra 35 

questão que ficou pendente para ser trazida ao Conselho de Curadores, já solicitado 36 

pelo Conselheiro José Geraldo Abunahman que é a questão do Cinema Icaraí. Renova 37 

a solicitação de convite ao Pró-Reitor de Planejamento para uma explanação da 38 

situação do prédio, em particular, diante do vinculado na mídia sobre o convênio da 39 

UFF com a Prefeitura de Niterói para obras e reabertura do prédio. Justifica dizendo 40 



 

 
SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE 

CONSELHO DE CURADORES 

da necessidade dos Conselheiros do CUR não só fiscalizar, como também se auto 41 

protegerem. A Conselheira Kátia Zaccur Leal cita a necessidade de resposta à 42 

menção feita como a UFF sendo uma Universidade que ocorre balbúrdia. O Senhor 43 

Presidente lembra que esse é um assunto político e que deva ser tratado no Conselho 44 

Universitário - CUV. O Senhor Presidente coloca em votação as duas solicitações de 45 

convite ao Pró-Reitor de Planejamento. Aprovado por unanimidade. Informa que os 46 

convites serão para explanações em Sessões distintas, também deliberado pela 47 

Plenária. O Conselheiro João Carlos Correia B. S. de Mello solicita a SGCS que 48 

verifique as respostas dos Ofícios de cobranças de ações nos processos que foram 49 

encaminhados para Unidades e até o momento não retornaram com respostas. Pede 50 

que seja feita nova cobrança de forma mais enfática. Os Conselheiros solicitam que 51 

sejam enviados para conhecimento, por e-mail, o processo de Proposta Orçamentária 52 

2019, Resolução CUV 155/2008, Resolução CEP 150/2010 e a Portaria CUR 53 

001/2017. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente agradeceu a presença dos 54 

Conselheiros e encerrou a Sessão. E para constar, eu, Leonora Grippi Soares da Silva 55 

Mendes, Secretária Geral dos Conselhos Superiores, lavrei a presente Ata, que vai 56 

assinada por mim e pelo Senhor Presidente. Niterói, 07 de maio de 2019. 57 
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LEONORA GRIPPI SOARES DA SILVA MENDES 61 

Secretária Geral 62 
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HEITOR LUIZ SOARES DE MOURA 66 

                                Presidente 67 


